

Freitag, 13. Mai 2022

Straßen am Samstag nur kurz gesperrt

Demo Verkehrsteilnehmer müssen während der „Kidical Mass“ nachmittags kleine Wartezeiten einplanen.

Die Kinder-Fahrraddemo „Kidical Mass“ radelt am Samstag, 14. Mai, durch Heidenheim, um für ein Zeichen für kinderfreundliche Innenstädte zu setzen. Autofahrer müssen mit Verzögerungen rechnen. Der Demonstrationzug zieht über folgende Straßen: Heinrich-Voelter-Straße – Marienstraße – Kurt-Bittel-Straße – Schnaitheimer Straße – Wilhelmstraße – Clichystraße – Brenzstraße – Bahnhofstraße (Zwischenkundgebung an der Pauluskirche) – St. Pöltener Straße – Ludwig-Lang-Straße – Theodor-Heuss-Straße – Kreisel am Schillergymnasium – Theodor-Heuss-Straße – Olgastraße – Marienstraße – Grabenstraße – Rathausplatz.

Polizei regelt den Verkehr

Laut Auskunft der Stadtverwaltung haben die Organisatoren maximal 200 Teilnehmer angemeldet. Während der Demo werden die Straßen nicht abgesperrt, sondern von Polizei und kommunalem Ordnungsdienst mit Fahrzeugen begleitet (vorneweg und dahinter) und schirmen die Demonstranten damit vom Verkehr ab. Die Straßenzüge werden kurzfristig abgesperrt, sobald der Demonstrationzug in den jeweiligen Bereich kommt.

Auf der Route kommt es deshalb laut Stadtverwaltung nur kurzfristig zu Verkehrsbeeinträchtigungen. Die Verkehrsteilnehmenden müssten dann für einige Minuten warten oder, sofern möglich, selbstständig den Demonstrationzug über andere Straßen, die nicht betroffen sind, umfahren. Eine Umleitung wird nicht eingerichtet. *Karin Fuchs*